

# *Califican de hazaña avances de la recuperación en Guantánamo, tras paso del huracán Matthew.*

---



Maisí, 26 ene (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) y viceministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, FAR, General de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín calificó de hazaña los avances de la recuperación en Guantánamo, luego del paso del huracán Matthew.

En exclusiva a la ACN, el también Héroe de la República de Cuba precisó que las autoridades, el pueblo de Guantánamo y los contingentes de otras provincias han estado a la altura del sacrificio y el empeño que reclama a diario esta tarea, en las zonas devastadas por el fenómeno hidrometeorológico.

Precisó que restan instalaciones e inmuebles por restaurar, pero hasta ahora se ha hecho todo lo posible, al recuperarse el 70 ciento de las viviendas dañadas, y restablecerse la comunicación en viales y puentes que el ciclón dejó casi inservibles.

En opinión de Espinosa Martín, los guantanameros han realizado un esfuerzo extraordinario y aprovechado al máximo la ayuda del Estado cubano y otras provincias para contribuir a paliar las vicisitudes provocadas por vientos y lluvias en los municipios de Maisí y Baracoa, los más perjudicados, y en Imías, San Antonio del Sur y Yateras.

Junto a Denny Legrá Azahares, miembro del Comité Central del PCC y su primer secretario en Guantánamo, y René Mesa Villafaña, ministro de la Construcción, el viceministro de las FAR recorrió el vial entre Yumurí (límites de Maisí y Baracoa) y Jobo Claro, en el extremo más oriental del archipiélago.

Esa carretera, erigida con el concurso de brigadas de varias provincias, evitará el paso por la peligrosa loma La Boruga, y se prolongará por cinco kilómetros desde las cercanías del cañón horadado por el río Yumurí, hasta las cercanías de Sabana, bordeando el océano Atlántico.

Es considerada de gran valor socioeconómico para ambos territorios y una de las obras más difíciles de la recuperación, ya que avanzará en parte sobre el diente de perro, requerirá el empleo de explosivos en algunos puntos para llevar a cabo la excavación, y tendrá ocho metros de ancho, seis de ellos pavimentados.

Antes de recorrer los tramos en ejecución los dirigentes, junto a constructores y técnicos, recorrieron varios puntos de la calzada, y dialogaron con los operarios y especialistas varias provincias que intervienen en esa importante vía de comunicación.

Con anterioridad, el Héroe de la República de Cuba y sus acompañantes, entregaron la Bandera Proeza Laboral, instituida por la Central de Trabajadores de Cuba, a tres colectivos del Sindicato Nacional de la Construcción que laboraron en tareas del ramo, dos de ellos pertenecientes al Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/119578-califican-de-hazana-avances-de-la-recuperacion-en-guantanamo-tras-paso-del-huracan-matthew>



**Radio Habana Cuba**